

Kantonalcupfinal in Thayngen

Von den zu Beginn 400 startenden Schützen vom Kanton haben sich am Samstag die 38 qualifizierten Kantonalcupteilnehmer zum Finalwettkampf getroffen. 7 Feldschützen haben in den 4 verschiedenen Feldern unterschiedlich gekämpft.

Im grossen Feld der Stgw. 90 hatte Daniel Ackermann Glück, denn mit 3 x 88 P. wurde er mit dem 3. Rang belohnt. Bernhard Lauber kam mit 88 P. auf den 11. Rang.

Im Feld Sport erkämpfte sich Thomas Biber mit guten 95 / 95 / und im Final 94 P. den verdienten 2. Rang. Mit 94 P. belegte Hansruedi Bühler den undankbaren 4. Rang Peter Herrmann und Franz Baumann landeten auf den Plätzen 7 + 8.

Im Feld Ord. 03 hatte Markus Stanger Pech, im zeitlich auf 5 Min. beschränkten Einzelfeuer schoss er einen Schuss mangelhafter Zeitansage 2 Sek. zu spät. Sein Gegner verlangte, dass dieser Schuss nicht gewertet werden darf und dieser somit mit 90 P. das Duell gewann. Mit 86 statt 96 P. musste sich Markus mit dem 6. Rang begnügen.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen und hoffen, dass im nächsten Jahr wieder einige Feldschützen diesen anspruchsvollen Wettkampf bestreiten dürfen.

Jean Waldvogels, Feldschützengesellschaft Thayngen